



Xóchitl Gálvez cierra gira en NL: distancia con liderazgos del PAN y nexos con industriales

No tuvo respaldo de los principales referentes. Eventos improvisados. Cercanía con ex panistas y opositores de la Alianza.



LPO (Monterrey) [13/07/2023]

La precandidata a la presidencia de México por la Alianza PAN-PRI-PRD, Xóchitl Gálvez, realizó una atípica gira en Nuevo León, en la cual no tuvo un respaldo visible de referentes locales del albiazul.

Figuras como Zeferino Salgado, Víctor Pérez o Raúl Gracia eligieron marcar una distancia prudencial y es entendible porque todos tienen acuerdos con Marko Cortés que avala a Santiago Creel.

En cambio hubo un encuentro con el dirigente Hernán Salinas, el diputado local Carlos De la Fuente y legisladores y alcaldes del albiazul.

Al llegar al Aeropuerto Internacional de Monterrey ayer miércoles, la aspirante presidencial no contaba que tendría un diálogo con empresarios de la Asociación Nacional de Empresarios Independientes, por lo que tuvo que llegar hasta una hora tarde al evento programado.